

04/03/2020

DOCTOR SÁNCHEZ MARTOS, SOBRE EL CORONAVIRUS: “ESTAMOS VIVIENDO UNA CEREMONIA DE LA CONFUSIÓN”



El profesor considera que “se están sacando las cosas de su sitio” e insiste en tomar decisiones basadas en la evidencia científica

Redacción. Madrid. El Ministerio de Sanidad sigue trabajando para controlar el coronavirus en España. Todavía se estudia la posibilidad de adoptar medidas de control estrictas en los dos focos que en este momento más preocupan de Madrid (Torrejón de Ardoz) y País Vasco (Vitoria), y tras confirmarse la primera muerte por coronavirus en España, un paciente fallecido en la Comunidad Valenciana el pasado 13 de febrero, Sanidad se reúne de nuevo y recomienda celebrar a puerta cerrada grandes eventos deportivos.

El doctor Sánchez Martos ha considerado en una entrevista este miércoles en *“Herrera en COPE”* que a pesar de las presiones políticas y económicas a las autoridades “estamos haciendo bien las cosas en España”. Insiste en que “aunque estamos viendo como Francia y Alemania cierran colegios, hay que tomar decisiones no en base a la política y a la economía, hay que hacerlo en relación a la evidencia científica. El coronavirus tiene un alto poder de contagio, pero no tiene una mortalidad alta, se están sacando las cosas de su sitio”.

El profesor cree que “aunque al principio hubo un consenso en todas las comunidades autónomas sobre cómo actuar ante el coronavirus” señala que “ahora vivimos una ceremonia de la confusión”. Apunta que “el Gobierno no ha contado con que hay sanidad pública y privada, no están representados en las reuniones”.

Critica las incoherencias con las que se está actuando para controlar la epidemia: “En Italia no permiten jugar con público, pero aquí se les permite venir. También explican que las mascarillas son solo para los contagiados, pero luego vemos como los policías de Tenerife están en las calles con ellas puestas. Las imágenes que vemos en televisión están propagando el miedo y el pánico entre la gente”.

El doctor Martos insiste en que “esta enfermedad no tiene nada que ver con otras enfermedades como el ébola. Tampoco consideramos que la gripe en el mundo causa mucha más mortalidad que el coronavirus”. El doctor recuerda seguir las recomendaciones de la OMS y en no banalizar el lavado frecuente de manos porque “está demostrado que evite el contagio y disminuye el número de enfermos y muertes”.

Ha señalado la importancia de no saturar las urgencias porque “ese podría ser un foco de contagio” y apuesta por potenciar la sanidad primaria. “Ante una amenaza, cualquier empresa inteligente buscaría la oportunidad. Nosotros tenemos ahora una de potenciar esta sanidad. No podemos tener un presupuesto cerrado sobre ella, tiene que haber un crédito extraordinario a los contingentes de este tipo. En el caso del coronavirus, ahora mismo se deberían hacer más pruebas de las que se están haciendo”.



Contacta con el área
de comunicación

📞: 915 951 245

✉️: comunicacion@cope.es

Síguenos en RRSS

📘 @COPE

🐦 @COPE

📷 @cope_es

📺 Cadena COPE

#HerreraEnCOPE